

> Requisitos de entrada al país

Pasaporte. Validez mínima del pasaporte: 6 meses después del regreso a España.

A partir del 1 de octubre de 2024 todos los pasajeros que visiten Zanzíbar deben contratar un seguro de viaje con Zanzibar Insurance Corporation a través de la siguiente web: <https://www.visitzanzibar.go.tz>. La web generará un código QR que debe ser presentado en los controles de inmigración. El seguro tiene un coste de 44 Usd por persona. El código QR puede ser solicitado en el momento del embarque. Los pasajeros que no lo presenten no serán admitidos en el vuelo.

A tener en cuenta:

Las restricciones para viajar a cada país de destino , así como la situación del país , pueden variar en cualquier momento, por ello rogamos consultar las [Recomendaciones de Viaje del Ministerio de Asuntos Exteriores](#).

Toda la información referente a Visados (precios y requisitos), y vacunas también puede variar sin previo aviso se recomienda siempre consultar con el [Ministerio de Asuntos Exteriores](#) y con los [Centros de Vacunación Internacional](#).

Toda la información referente a Visados y Condiciones de entrada a los diferentes países es sólo válida para ciudadanos españoles residentes en España. Resto de nacionalidades consultar e indicar en el momento de hacer la reserva.

> Visados

Se necesita visado: Sí es necesario

Se puede tramitar a la llegada al país o por Internet.

Se recomienda altamente realizarlo por internet, con un máximo de 90 días de antelación desde la fecha de regreso. Una vez aprobado debe imprimirse y entregarse a la llegada. Tramitación del visado a Tanzania a través del siguiente link : <https://eservices.immigration.go.tz/visa> Coste de 50 USD/persona.

Si se tramita a la llegada al destino: coste de 50 USD/ persona.

El pasaporte debe tener al menos 2 páginas en blanco.

> **Vacunas**

Se necesita Vacuna: Sí es obligatoria

En el caso de viaje a Tanzania (incluida Zanzíbar) es obligatoria la presentación del certificado de Vacunación contra la Fiebre amarilla, siempre que se provenga de cualquier otro país africano u otros países endémicos.

Para viajes combinados de Kenia y Tanzania, realizando en primer lugar la parte de Kenia y luego Tanzania (también Zanzíbar), en estos casos será obligatorio presentar a la entrada al país (Tanzania) la cartilla de vacunación de la fiebre amarilla.

También será obligatoria la vacuna de la fiebre amarilla para todos aquellos viajeros que viajen solo a Tanzania pero hayan tenido una escala superior a 9 horas en cualquier otro país africano.

En caso de visitar varios países dentro del mismo viaje, rogamos consulten si es obligatoria alguna vacuna.

Para las vacunas de cada destino y para tener una información más actualizada se recomienda a los clientes consultar con los [Centros de Vacunación Internacional](#).

> **Otra información de interés**

Pagos en destino: Tasas de salida de Zanzíbar 48 USD aprox. por persona. (No aplicable a vuelos regulares, solo aplica a vuelos de compañías locales, avionetas o vuelos charterados).

Tasa de infraestructura en Zanzíbar: Desde el 1 de julio de 2023 la tasa de infraestructura que se paga en los hoteles de Zanzíbar pasa a ser de 5 Usd por persona y noche. Dicha tasa es de pago directo en el hotel.

Deberán de tener en cuenta que en Tanzania no se aceptarán billetes de dólar estadounidense con antigüedad de 10 años o más.